
 
 

 
LA MOBILITAZIONE HA DATO DEI RISULTATI IMPORTANTI 

 
 

L’assemblea organizzata a Torino per le filiali cedute ha prodotto un dibattito da 
cui è nata una sorta di piattaforma rivendicativa. Il documento è stato inviato alla 
delegazione trattante a Milano.  
 
Mentre si svolgeva la trattativa il 14 giugno si è svolto un presidio davanti alla sede 
legale di Intesa San Paolo per sostenere le nostre rivendicazioni. 
 
L’Azienda pensava semplicemente di  riproporre l’accordo Friuladria addirittura 
con dei ribassi, ma la base di trattativa è stata la discussione in assemblea con i 
colleghi, e quindi non è stato possibile concludere. 
 
Il 18 giugno l’accordo è stato siglato. Non sono presenti tutte le nostre richieste, 
ma rispetto alle posizioni aziendali iniziali sono stati fatti dei notevoli passi avanti.  
I particolari sono contenuti nel volantino unitario nazionale, a cui demandiamo per 
maggiori approfondimenti. 
 
Qui invece ci preme evidenziare come a volte semplici iniziative non costose ma 
visibili possano dare i loro risultati.  
 
Su questi aspetti dobbiamo iniziare a ragionare e lavorare perché in futuro fra 
questioni locali, sicurezza, contratti integrativi e contratto nazionale potrebbe 
iniziare una lunga stagione calda che non si può pensare di gestire solamente con 
strumenti tradizionali.  Quindi ben vengano le assemblee, i presidi e tutte le 
iniziative “non costose” che possono dare dei risultati e a cui vale quindi la pena di 
partecipare sempre più numerosi. 
 
Lo sciopero, naturalmente, deve continuare ad essere lo strumento principe di 
qualunque vertenza sindacale, ma non può essere l’unico, e proprio perché è 
importante non può essere utilizzato a cuor leggero per tutte le situazioni. 
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